

Wir trauern um den langjährigen Schiedsrichter und BFV-Funktionär Günther Prisching, der am 9. September mit nur 65 Jahren verstorben ist.

Er hatte knapp einen Monat zuvor bei einem Schiedsrichtereinsatz einen schweren Herzinfarkt erlitten. Trotz vorbildlicher Erster Hilfe auf dem Sportplatz und bestmöglicher medizinischer Unterstützung folgte einige Wochen später die traurige Nachricht.

Günther Prisching war mehr als die Hälfte seiner Lebenszeit ehrenamtlich beim BFV aktiv. Er war zwölf Jahre Lehrwart und von 2002 bis zuletzt Obmann der Schiedsrichtergruppe Kahl.

Die Kameradschaft in der Gruppe und die Schiri-Nachwuchsförderung waren ihm dabei stets ein großes Anliegen. Für Vereine und Schiedsrichter hatte er gleichermaßen ein offenes Ohr.

Danke für alles, lieber Günther. Wir behalten Dich in bester Erinnerung.

(Gemeinsames Schweigen)

Vielen Dank.